

Télécom : en Suisse romande, les opposants à la 5G sont passés de 47% en 2020 à 19% en 2025

Un écart notable entre les sexes : 65% d'hommes favorables à la 5G, contre 45% de femmes

LAUSANNE, VAUD, SWITZERLAND, April 23, 2025 /EINPresswire.com/ -- Si la 5G continue de faire débat, les avis ont drastiquement évolué au cours de ces dernières années. Ainsi, alors que 47% des Romands s'y opposaient en 2020, ce taux a chuté à 19% en 2025. Désormais, 50% y sont favorables, contre seulement 30% en 2020. Une part importante (31%) des gens restent néanmoins sans avis.

Depuis son arrivée en 2019, la 5G a provoqué de vifs débats en Suisse. Qu'en est-il aujourd'hui, en 2025 ? La dernière enquête annuelle de bonus.ch, menée auprès de plus de 3'500 personnes, montre une transformation significative des avis sur le sujet.

En 5 ans, les opposants à la 5G sont passés de 44% à 18% en Suisse

En 2025, 56% de la population suisse est favorable à la 5G (contre 34% en 2020). Seulement 18% s'y opposent encore, alors qu'ils étaient 44% il y a 5 ans. Preuve que le sujet demeure complexe et soulève le débat, plus d'un quart des gens se déclarent sans avis.

Voici la répartition exacte des avis sur la 5G en 2025 :



5G



Telekom

- 22% déclarent être "totalement pour", contre 11% en 2020
- 34% sont "plutôt pour", contre 23% en 2020
- 13% restent "plutôt contre", contre 24% en 2020
- 5% sont "totalement contre", contre 20% en 2020
- 26% n'ont pas d'avis, contre 22% en 2020

En se focalisant uniquement sur les sondé(e)s ayant pris position sur le sujet, le "pour" l'emporte largement en 2025 avec 76% des voix, contre 44% en 2020.

Les Suisses romands sont les plus sceptiques et les plus indécis concernant la 5G

Si la popularité de la 5G progresse dans toute la Suisse, la Romandie reste la région la plus réservée. Ainsi, ils sont 50% à être en faveur de cette technologie, contre 64% en Suisse alémanique et en Suisse italienne.

Les Romands sont également les plus indécis sur le sujet, puisque 31% d'entre eux sont sans avis, contre 20% du côté italophone et 19% du côté germanophone.

Comment les avis ont-ils évolué au cours de ces dernières années ?

Dans toutes les régions linguistiques, les avis ont drastiquement évolué au cours de ces 5 dernières années. En Suisse romande, en 2020, seulement 30% de la population était en faveur de la 5G et 47% s'y opposait. Ce ratio s'est désormais complètement inversé avec 50% de "pour" et 19% de "contre".

En Suisse italienne, les avis favorables sont passés de 38% à 64%, tandis que les opposants ne sont actuellement plus que 17%, contre 36% en 2020. Enfin, du côté alémanique, 64% des gens voient d'un bon oeil cette technologie (contre 49% en 2020), alors que 18% y sont encore réticents (contre 37% en 2020).

En excluant les sondé(e)s qui n'ont pas tranché sur la question, cette évolution des opinions est encore plus frappante. Les Romands affichent un ratio de 73% de "pour" en 2025, contre seulement 39% en 2020. En l'espace de 5 ans, ce taux est passé de 51% à 79% en Suisse italienne et de 57% à 78% en Suisse allemande.

Le progrès technologique cité à 50% comme avantage principal de la 5G

En 2025, le progrès technologique (objets connectés, automatisation, etc.) demeure le principal argument des adeptes de la 5G. Toutefois, son importance diminue au fil des années, passant de 61% en 2020 à 50% actuellement. À l'inverse, l'usage personnel gagne du terrain, progressant de 29% à 40% sur la même période. La réduction de la consommation énergétique, quant à elle, récolte toujours une part mineure des voix (7%, contre 8% en 2020).

Les risques sur la santé comme argument principal contre la 5G

En 2025, les risques sur la santé restent la principale crainte des opposants à la 5G, bien qu'ils soient moins cités qu'en 2020 (53% contre 60%). L'inquiétude liée à l'impact environnemental progresse (33% contre 28%), tandis que la cybersécurité demeure une préoccupation marginale (7%).

Un écart notable entre les sexes : 65% d'hommes favorables à la 5G, contre 45% de femmes

En Suisse, les femmes restent moins enthousiastes face à la 5G, bien que leurs opinions aient évolué en 5 ans. Alors qu'elles étaient 56% à s'y opposer en 2020, ce pourcentage a chuté à 24% en 2025. Désormais, 45% des femmes y sont favorables, tandis que 31% n'ont pas d'avis.

Les hommes, quant à eux, restent largement "pour", avec un soutien qui est passé de 45% en 2020 à 65% en 2025.

Les moins de 30 ans sont les plus favorables à la 5G

Les moins de 30 ans sont ceux qui affichent le plus grand intérêt pour la 5G, avec 62% d'avis favorables et seulement 12% d'opinions contraires. Par contre, la tranche d'âge des 30 à 39 ans est la plus mitigée : 49% de "pour", 22% de "contre" et 29% de "sans avis".

Accès direct au rapport :

<https://www.bonus.ch/Pdf/2025/Telephonie-mobile-5G.pdf>

Accès direct au comparatif :

<https://www.bonus.ch/zrF59LN.aspx>

Pour plus d'informations :

bonus.ch

Patrick Ducret

CEO

Place Chauderon 20B

1003 Lausanne

021 312 55 91

ducret(a)bonus.ch

Lausanne, le 23 avril 2025

Ducret Patrick

bonus.ch

+ +41 21 312 55 91

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[X](#)

[LinkedIn](#)

[YouTube](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/797301831>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2025 Newsmatics Inc. All Right Reserved.